Man y Amélie. Aula Magna de la Facultad de Medicina. Avda de Madrid. 20.00 h. Gratis.

'London Calling', por Chuck Prophet. Cuarta entrega de We Used To Party: una banda de prestigio interpreta el álbum aie-



no que más admira. En este caso Chuck Prophet (foto), un histórico del roots rock estadounidense, toca el London Calling, de The Clash, un disco que rompió la frontera entre el punk y de Abad. 11. 21.00 h. 18 euros.

Versiones de Silvio Rodríguez. Fernando Rodríquez interpreta en acústico versiones inéditas del can tautor cubano Silvio Rodríguez. La Tertulia. C/ Pintor Ló pez Mezquita, 3. 21.30 h. Entra da: consumición y apoyo al artista, mínimo 5 euros.

'El color del agua'. Colección de pintura sobre el agua de pilares y fuentes de Granada, a cargo de la pro-fesora de dibujo Mª Carmen Hidalgo. Fundación Euroáraguración a las 19.00 h. Gratis.

Granada es la ciudad más contaminada por el tráfico

Se trata de la **única capital andaluza que supera los límites máximos** de dióxido de nitrógeno en la atmósfera permitidos por la nueva normativa europea

dacciongranada@20minutos.es/twitter:@20m 20 minutos

La capital granadina es la más contaminada por el tráfico de toda Andalucía. Así lo afirman los controles de medi-ción del aire de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta. De hecho, Granada es la única capital que sobrepasa el límite máximo de dióxido de nitrógeno (NO2) que permite la Unión Europea en una normativa que entró en vigor el 1 de enero de 2010.

El máximo permitido de concentración en el aire de dióxido de nitrógeno, en media anual, es de 40 microgramos por metro cúbico. En

2010, Granada registró 47. Un valor incluso algo superior al de 2009, que fue de 45, a pesar de que la crisis y las obras del metro han reducido, según estiman los técnicos de Medio Ambiente, la circulación de vehículos por la ciudad, el principal foco de emisión de NO₂ a la atmósfera.

En general, aparte de las altas concentraciones de dióxido de nitrógeno que padece la ciudad, el aire que respiramos en Granada durante 2010 no fue de peor calidad que el del año anterior. De hecho, durante el año pasado el aire fue malo o muy malo -según se superan determi-nados límites de partículas,

¿SABÍAS QUE...

- el dióxido de nitrógeno es un gas pardo-rojizo tóxico producido en los sistemas de combustión?
- ••• puede ocasionar en concentraciones altas irritación nasal, incomodidad respiratoria v dolores respiratorios agudos?
- ••• su principal foco de emisión son los vehículos motorizados y también algunos sistemas de calefacción?

ozono, NO2 v dióxido de azufre- algo menos de 100 días, mientras que en 2009 se su-peraron los 150.

Sin embargo, los técnicos de Medio Ambiente de Granada señalan que los valores medios de estas sustancias se mantuvieron muy similares entre un año y otro. En la reducción de días de aire malo de 2010 influyó también la mayor cantidad de días con lluvia v el traslado del medidor de aire instalado en los Paseíllos Universitarios -por las obras del metro- que reco-gía valores anómalos de par-tículas en suspensión al estar junto a varias pistas de voley playa

PO SEGUNDOS

Detenido un hombre que atracó un estanco del centro con un hacha

La Policía Nacional ha detenido a un hombre de 35 años acusado de atracar un estanco del centro de la capital, donde supuestamente, junto a otra persona que no ha sido aún arrestada, intimidó a los empleados con un hacha y se llevó 400 euros de la caja registradora. Los dos individuos, uno español y otro ma-grebí, consiguieron huir tras el atraco en un vehícu-lo en dirección a la zona norte de la ciudad. Los agentes lo interceptaron, pero los delincuentes eludieron el control y siguieron, saltándose semáforos y poniendo en riesgo a los peatones. Lo persiguieron hasta que el coche se estrelló contra otro apar-cado, se bajaron y siguieron la huida a pie. Uno de ellos pudo ser detenido poco después. También se les acusa de un robo anterior en una gasolinera.

ilos de hachís

llevahan en la maleta dos jóvenes detenidos por la Guardia Civil en una parada de autobús en Huétor Tájar

Nuevo director de la cárcel de Albolote

El Gobierno nombró aver a Jaime Hernández Alonso director de la cárcel de Albolote. Anteriormente dirigió las prisiones de Algeciras, Jaén y Alicante. Los trabajadores de la cárcel granadina hicieron ayer un paro de protesta de 30 minutos para pedir mejores condiciones laborales.

En mayo, revisión del 'caso Nevada'

La Audiencia Provincial revisará en mayo la sentencia sobre el centro co-mercial Nevada, recurrida tanto por la Fiscalía como por las acusaciones populares y las defensas. Si la sentencia se queda como está –sólo ordena eliminar una mínima parte del complejo-, po-drían retomarse las obras.

Control de edificios mediante el móvil

La empresa Mafero, ubicada en el vivero de empresas de la Junta de Andalucía en el Parque Tecnológico de la Salud, ha lanzado al mercado un dispositivo, denominado Gatecontrol, para el control y acceso a edificios utilizando el teléfono móvil. El sistema es único en España.

La leche de cabra, como la materna

Investigadores de la Universidad de Granada han demostrado que la leche de cabra mejora la salud, por lo que puede conside-rarse un alimento «funcional». Favorece la absorción del hierro, la regeneración de la hemoglobina y, como la materna, tiene menos caseína de tipo alfa 1, responsable de las alergias a la leche de vaca.

PSOE y PP se tiran los trastos por el AVE

El PP asegura que el AVE no llegará en 2013 a la capital, ya que el organismo de Fomento que hace la obra no quiere dar fechas, y que el problema está en el retraso del tramo de Loja. Por su parte, el PSOE di-ce que los plazos se están cumpliendo y si no llega en 2013 será por las trabas del PP a la integración del AVE en la capital.

EN MARZO, **NUEVA PISCINA CUBIERTA**

En la foto se ve el vaso principal de la piscina cubierta del complejo municipal Antonio Prieto. en la avenida García Lorca (barrio de la Cruz). Según el Ayuntamiento, las obras terminarán en febrero, con lo que en marzo podría abrirse al público. La de largo y 12,5 de ancho, y un máximo de 1,60 metros de profundidad. FOTO: ALGARRA

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en.. 20minutos.es



La Junta invertirá 18 millones para impulsar el turismo en la Costa Tropical

El objetivo es completar la ofertá de sol y playa. La Costa Tropical recibirá 30 millo-nes de inversión en los próximos años, de los que la Jun-ta aportará 18 millones y el resto serán proyectos priva-

dos subvencionados. El obietivo es mejorar los alojamientos y fomentar segmentos complementarios al de sol y playa. En una primera fase, la Junta aportará 2,9 millones de euros para seis actuaciones

v otras 12 serán promovidas por la iniciativa privada. Las actuaciones beneficiarán a 19 municipios.

Entre los proyectos están la rehabilitación del Castillo de Salobreña, la puesta en va-

lor del Castillo de San Miguel en Almuñécar, la mejora de señalización y de rutas de senderismo en Almuñécar y la recuperación del paraje del Río Verde en Albuñol.

De las 12 actuaciones de la iniciativa privada destaca la creación de un centro de atención al crucerista en el Puerto de Motril para mejorar el turismo de cruceros